

MOBILITÉ

INTERNATIONALE



Matane, Canada



Nicolas, étudiant de deuxième année de DUT Génie Électrique et Informatique Industrielle, est parti pendant 5 mois, au CEGEP de Matane au Quebec, pour y réaliser son semestre 4.

Il a toujours souhaité partir au Quebec depuis le collège ; il a donc sauté le pas quand il a appris que l'IUT proposait ce programme.

Nicolas retourne au Quebec dès la rentrée prochaine pour y passer le DEC, diplôme du CEGEP, et en cas de réussite, il commencera sa vie professionnelle, là bas, en répondant aux offres d'emploi qu'il a déjà reçues.

AVANT LE DÉPART

La constitution du dossier est assez longue et a débuté en juin 2017 pour un départ en janvier 2018. L' IUT a mis en lien l'étudiant avec le service des relations internationales du CE-GEP qui a pris en charge tout le dossier. Le logement, la restauration, le transport étaient déjà organisés avant son départ.



LE SÉJOUR

Après de longues heures de voyage et de formalités administratives pour entrer dans le pays, Nicolas est arrivé au Quebec sous la neige par -10 °C mais n'a pas ressenti le froid. L'accueil, très chaleureux, ainsi que l'organisation du CEGEP pour la mobilité internationale, lui ont permis une intégration très rapide. Les étudiants internationaux français constituent la moitié de la promotion. Il a été conseillé et pris en charge par ses camarades. De nombreuses activités sont organisées pour les étudiants notamment un tournoi sportif.

La formation, assurée par d'anciens professionnels est beaucoup plus pratique qu'en France, et complète parfaitement les connaissances théoriques acquises à l'IUT.

Cette complémentarité lui a permis d'effectuer un stage de 10 semaines dans une ferme pour laquelle il a du concevoir et réaliser un système automatisé afin de nourrir des vaches, système personnalisé pour chaque animal.

Ces quelques mois au Quebec lui ont donné l'occasion de nouer des contacts avec des quebecois, des français, des professionnels et de visiter ce magnifique pays.

CE QU'IL EN DIT...